

IDN/ANTARA

## PANEN TEMBAKAU DI JOMBANG

Petani memanen tembakau di Desa Karangpakis, Kecamatan Kabuh, Kabupaten Jombang, Jawa Timur, Jumat (30/9). Harga tembakau saat ini mencapai Rp35 ribu per kilogram naik dibandingkan tahun lalu Rp28 ribu per kilogramnya.



# Indonesia Bidik Ekspor Produk Biomassa Cangkang Sawit ke Jepang

Cangkang sawit merupakan biomassa potensial yang bisa diolah menjadi produk hilir. Di Indonesia, potensi produksi cangkang sawit mencapai 11 juta ton per tahun, tetapi masih diekspor sekitar 3,5 juta ton per tahun dalam bentuk komoditas setengah jadi.

**JAKARTA (IM)** - Kementerian Perindustrian (Kemenperin) terus memacu perluasan pasar ekspor untuk industri pengolahan kelapa sawit, seperti pengapalan produk biomassa cangkang sawit ke Jepang. Produk turunan cangkang sawit asal Indonesia sangat diminati oleh pasar Negeri Sakura sebagai sumber energi primer yang ramah lingkungan dan berkelanjutan.

"Kami juga mendukung masuknya investasi di sektor industri hilir pengolahan cangkang sawit menjadi bahan bakar terbarukan dengan nilai kalori tinggi setelah komoditas tersebut diolah menjadi produk industri pellet biomassa dengan kerapatan energi yang lebih tinggi," kata Direktur Jenderal Ketahanan, Perwilayahan, dan Akses Industri Internasional (KPAII) Kemenperin Eko SA Cahyanto di Jakarta, dilansir dari laman

Kemenperin, Jumat (30/9).

Cangkang sawit merupakan biomassa potensial yang bisa diolah menjadi produk hilir. Di Indonesia, potensi produksi cangkang sawit mencapai 11 juta ton per tahun, tetapi masih diekspor sekitar 3,5 juta ton per tahun dalam bentuk komoditas setengah jadi.

Sebagai salah satu bentuk tanggung jawab pembinaan atas sektor industri pengolahan biomassa kelapa sawit, Kemenperin melalui fasilitasi Atase Perindustrian KBRI Tokyo menginisiasi kegiatan forum bisnis di Tokyo. Kegiatan ini mempertemukan para pelaku usaha cangkang sawit yang tergabung dalam Asosiasi Pengusaha Cangkang Sawit Indonesia (APCASI) dengan Japan Biomass Power Association (BPA).

Indonesia-Japan Business Forum on Sustainable Palm

Oil Biomass Industry, terselenggara pada 26 September 2022 atas kolaborasi bersama Kementerian Perindustrian, ITPC Osaka, Atase Perdagangan, dan Atase Perindustrian KBRI Tokyo. Forum bisnis ini bertujuan mempromosikan aspek sustainability produk cangkang sawit asal Indonesia, dan merupakan peluang masuknya investasi industri pengolahan lanjut Biomassa di Indonesia. Pasar ekspor produk industri biomassa cangkang sawit asal Indonesia diharapkan dapat berkembang untuk mendukung program hilirisasi industri kelapa sawit nasional.

Kegiatan ini dihadiri oleh para investor potensial dan existing buyer cangkang sawit dari Jepang. Jadi, merupakan langkah strategis untuk memperkuat ikatan perekonomian bagi kedua negara dan membawa manfaat bagi perolehan devisa negara dalam rangka mendukung pemulihan ekonomi nasional di era post-pandemi Covid-19.

Salah satu peluang investasi di sektor industri pengolahan cangkang sawit adalah produksi pellet (*high-energy density biomass*) yang dapat meningkatkan nilai kalori cangkang sawit menjadi setara dengan batu bara antrasit (6.100- 6.400 kcal per kg).

Untuk pengembangan industri pellet cangkang sawit ini masih terdapat tantangan penyediaan teknologi permesinan yang canggih, termasuk yang telah dan sedang dikembangkan oleh fabrikasi permesinan dari Jepang seperti Sumitomo, Mitsubishi, dan Ishikawajima Harima Heavy Industry.

Kegiatan forum bisnis juga menargetkan beberapa perusahaan pengembangan teknologi pengolahan lanjut biomassa di Jepang untuk lebih memahami potensi nilai ekonomi yang besar dari pengolahan cangkang sawit asal Indonesia.

Kemenperin berharap, dari forum bisnis tersebut, akan terjalin penguatan kerja sama tekno-ekonomi di sektor industri energi terbarukan. Kerja sama tersebut merupakan salah satu implementasi dari Program Transisi Energi nasional, khususnya meningkatkan peran sektor industri pengguna energi untuk dapat memproduksi energi baru terbarukan dengan memanfaatkan produk samping perkebunan kelapa sawit.

Ketua Umum APCASI Dikki Ahmar mengemukakan, dalam hal aspek keberlanjutan produk kelapa sawit asal Indonesia, para pelaku usaha industri cangkang sawit telah menjalankan prinsip

ramah lingkungan dan lestari berkelanjutan, termasuk juga membangun perekonomian masyarakat di daerah produsen cangkang sawit.

"Saat ini aspek keberlanjutan menjadi sangat penting karena semakin banyak negara pembeli produk hilir kelapa sawit, termasuk cangkang sawit, mensyaratkan sertifikasi keberlanjutan atas produk perkebunan kelapa sawit seperti RSPO (Roundtable Sustainable Palm Oil) dan ISPO (Indonesian Sustainable Palm Oil)," tuturnya.

Pada rangkaian forum bisnis, telah dilakukan perjanjian kerja sama industri - perdagangan komoditas cangkang sawit, dengan total nilai kerja sama ekonomi sekitar USD135,2 juta per tahun, yang terdiri dari PT. Jatim Propertindo dengan Hanwa & N. Taiheyo Cement, PT. Eka Sapt Paramita Energi dengan Semecc dan Iwatani, PT. Bersaudara Natural Energi dengan Thomas International. Co. Ltd dan PTT Pacific, PT. Biomass Andalan Indonesia Baik dengan PTT Pacific, serta PT. Inti Persada dengan Thomas International Co. Ltd. • **dro**

## Co Founder Kenari Djaja Raih Penghargaan di Ajang CEO Achievement Awards 2022

**JAKARTA (IM)** - Co Founder dan CEO PT Kenari Djaja Prima Hendra B Sjarifudin meraih penghargaan sebagai Outstanding Legendary Family Business, pada malam penganugerahan CEO Achievement Award dan The Young Inspiration Award 2022 yang dilangsungkan di pelataran Candi Prambanan, Kamis (29/9) lalu.

Hendra mendapat penghargaan prestisius tersebut, karena dinilai mampu mengembangkan perusahaan yang dipimpinnya, menjadi sebuah perusahaan ternama di Indonesia dan juga perusahaan pertama kali yang memasarkan house brand seperti Kend, Belleza, Fino dan Solid.

Berawal dari sebuah toko berukuran 2,5 meter X 2,5 meter, di Pasar Kenari, Salemba, Jakarta Pusat. Kenari Djaja yang berdiri tahun 1965 bertransformasi menjadi sebuah perusahaan besar yang bergerak di bidang bahan bangunan.

Apalagi di bawah kepemimpinan Hendra B Sjarifudin



Hendra B Sjarifudin dengan penghargaan yang diterimanya.

din, selama tiga dekade lebih perusahaannya mampu melewati berbagai krisis. Seperti krisis ekonomi tahun 1998, dan krisis akibat pandemi covid 19. "Penghargaan ini bukan semata untuk saya pribadi tetapi saya dedikasikan untuk seluruh karyawan Kenari Djaja, yang mana saya hanya

mengembangkan perusahaannya, hingga memiliki 1.800 karyawan yang tersebar di berbagai kota besar.

Kenari Djaja hadir di berbagai daerah di Indonesia dengan total 12 outlet showroom dimana 5 berada di luar kota Jakarta dan 7 lainnya berada di kota Jakarta.

"Outlet showroom tersebut dihadirkan guna menjadi sarana dalam memilih aneka ragam kebutuhan pada pintu, jendela maupun partisi yang sesuai dengan kebutuhan pada desainnya lewat kualitas terbaik yang dimiliki oleh Kenari Djaja," terangnya.

Anugerah CEO Achievement Award dan The Young Inspiration Award 2022, digagas oleh Yayasan Duta Indonesia Maju (YDIM) dan CEO Bussiness Forum Indonesia memberi apresiasi pada pimpinan perusahaan berkinerja terbaik, inovatif, menginspirasi, mampu melewati krisis pandemi, dan berintegritas.

Ketua Umum YDIM, Lisa Ayodhia menjelaskan, persiapan dan kurasi ajang ini untuk

menentukan para CEO terpilih membutuhkan waktu selama 6 bulan.

"Selain pada CEO, kali ini kami juga memberi apresiasi pada anak yang berprestasi dan menginspirasi di Young Inspiration Award," ujarnya.

Dia berharap penghargaan ini dapat mendorong perusahaan untuk berkarya yang terbaik.

"Award ini saya yakin bukan tujuan, tapi hanya bonus atas pengabdian dan komitmen para CEO ini terhadap bangsa. Award ini semoga memotivasi dan menginspirasi perusahaan lain," ucapnya.

Sementara itu, Ketua Umum CEO Bussiness Forum Indonesia Jahja B Soenarjo, menjelaskan ajang ini telah direncanakan sejak 2020, namun terus tertunda karena Covid-19.

"Setelah pandemi mereda kita bergerak cepat di era pemulihan ini," ujarnya.

Menurutnya, gelaran ajang ini menjadi momentum yang tepat karena tahun ini menjadi tuan rumah Presidensi G20.

"Kami sangat bangga Indonesia dapat terus bergerak, terutama melakukan penanganan dan penguatan ekonomi dunia, apalagi tahun depan kita menghadapi krisis. Ini perkara sepele," ujar Jahja.

Dia percaya para CEO di ajang ini merupakan sosok-sosok terpilih yang sanggup menghadapi krisis, memiliki kredibilitas, dan jauh dari perilaku negatif seperti korupsi.

"Kita harus menjaga karakter yang baik dan berprestasi dalam bisnis," pungkasnya. • **kris**



Hendra B Sjarifudin bersama penerima penghargaan lainnya.

**BPR SUPRA**

**PULAUINTAN**  
General Contractor

**PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA**  
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

## ASDP Raih Rating AA dari Pefindo

**JAKARTA (IM)** - PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) kembali meraih rating AA (Double A/Stable Outlook) dari PT Pemeringkat Efek Indonesia (Pefindo) dengan prospek untuk perusahaan stabil. Rating ini berlaku mulai 21 September 2022 sampai 1 September 2023.

Corporate Secretary PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) Shelly Arifin mengatakan pencapaian tersebut bukan baru pertama kali diraih oleh ASDP. Pasalnya sejak 2018 hingga saat ini ASDP kerap meraih rating korporat AA. Adapun penilaian tersebut diberikan berdasarkan data dan informasi dari perusahaan atas Laporan Keuangan Non-Audited per 30 Juni 2022 dan Laporan Keuangan Audit per 31 Desember 2021.

"Alhamdulillah, atas rating AA yang diberikan ke ASDP. Kami sangat mengapresiasi hal ini, di mana pencapaian peringkat dari Pefindo ini menunjukkan perseroan memiliki fundamental bisnis yang kuat sehingga dapat dipercaya oleh investor," kata Shelly dalam keterangan tertulis, Jumat (30/9).

Dijelaskan Shelly, capaian tersebut membuktikan ASDP memiliki kemampuan untuk memenuhi kewajiban finansial secara penuh dan tepat waktu. Serta ASDP dinilai sebagai perusahaan yang memiliki investment grade yang baik.

"Saat ini posisi pasar perusahaan telah mapan baik di segmen penyeberangan penumpang dan kendaraan serta memiliki profitabilitas yang stabil. Performa positif ini menjadi spirit bagi

perusahaan dalam #Menuju50TahunASDP," katanya.

Ia menambahkan rating tersebut bisa berdampak positif dalam mendukung konektivitas logistik nasional. "Dalam perjalanan kemarin, tahun 2021 merupakan waktu *recovery* seluruh industri Tanah Air dalam menghadapi Covid-19 termasuk ASDP. Dan di tahun 2022, ASDP semakin sustain, ketika kita mulai keluar dari *recovery*. Kita bisa membuktikan performa finansial perusahaan dalam 5 tahun tetap stabil," jelasnya.

Lebih jauh ia menyebutkan capaian tersebut juga tidak terlepas dari kinerja perusahaan yang cenderung positif. Berdasarkan laporan keuangan, ASDP berhasil membukukan pendapatan Rp3,55 triliun, dan laba bersih Rp326,3 miliar. Pendapatan tahun 2021 tersebut melampaui dari total pendapatan dalam kondisi normal sebelum Covid-19 di tahun 2019 sebesar Rp3,1 triliun dan naik 11,10 persen dibanding realisasi tahun 2020 sebesar Rp3,1 triliun.

Sementara untuk capaian laba bersih, mencapai 293,31 persen dari target, dan mengalami pertumbuhan 80,13 persen dari laba di tahun 2020 sebesar Rp181,14 miliar. Capaian laba bersih tahun 2021 ini bahkan yang tertinggi sepanjang sejarah sejak ASDP berdiri.

"Selain itu, kinerja positif juga didukung program pengendalian biaya melalui langkah efisiensi yang ditunjukkan dengan *operating ratio* 72,05% lebih rendah dibanding 2020 sebesar 76,91 persen," jelasnya. • **dot**

## Bank Muamalat Salurkan Rp150 Miliar ke INKA untuk Garap Proyek 53 Bus Listrik

**JAKARTA (IM)** - PT Bank Muamalat Indonesia Tbk menyalurkan dana kepada PT Industri Kereta Api atau PT INKA (Persero) senilai Rp150 miliar untuk proyek bus listrik. PT INKA sendiri melakukan pengadaan bus listrik sebagai sarana transportasi pada gelaran KTT G20 di Bali pada bulan Oktober-November 2022 nanti.

Direktur Utama Bank Muamalat Achmad Permana mengatakan pembiayaan ini diharapkan bisa meningkatkan portofolio pembiayaan perusahaan khususnya pada segmen korporasi salah satunya di BUMN. Selain itu, pembiayaan ini juga gencar dilakukan pasca masuknya investor baru yaitu Badan Pengelola Keuangan Haji (BPKH) ke Bank Muamalat awal tahun ini.

"Penyaluran pembiayaan kali ini bagi kami sangat strategis. Setelah adanya pemegang saham baru (BPKH), maka salah satunya kita ingin berkolaborasi dengan BUMN, PT INKA ini salah satunya dan beberapa dalam waktu dekat juga ada yang lainnya," ujar Achmad Permana saat sambutan dalam acara Seremoni Penandatanganan Pembiayaan antara Bank Muamalat dan PT INKA di Muamalat Tower, Jakarta, Jumat (30/9).

Permana berharap pembiayaan ini juga menjadi pintu pertama agar bisa ada kerja sama bisnis lainnya antara Bank Muamalat dan PT INKA ke depannya. Ia juga mengatakan pembiayaan Rp150 miliar ini untuk 2 tahun dan belum ada rencana akan ditambah, hanya saja, Permana mengatakan pihaknya ter-

buka untuk menambah biaya tersebut.

"Kami berharap pemberian fasilitas pembiayaan ini akan menjadi pintu bagi terbukanya kerja sama bisnis lainnya antara Bank Muamalat dan PT INKA kedepannya. Rp150 miliar itu untuk tahap pertama 2 tahun, nilainya bertambah setelah 2 tahun itu seperti apa itu kami terbuka," lanjutnya.

Direktur Utama PT INKA Budi Noviantoro mengatakan, nantinya biaya yang diberikan oleh Bank Muamalat akan digunakan untuk pengadaan bus listrik sebanyak 53 bus. Saat ini sebanyak 6 bus sudah di Bali yang akan digunakan untuk G20, sisanya sudah selesai diproduksi hanya menunggu finalisasi.

"Dana ini untuk membackup pengadaan bus listrik. Jadi gini pemerintah memiliki program by the service sudah kontrak dengan Perum DAMRI. Jadi ambil bus listrik dari PT INKA. Sudah diproduksi, sekarang sudah ke 34 (bus listrik) kalau tidak salah ada di Madiun. Sudah di Bali 6 yang lainnya nunggu testing terakhir akhir Oktober 30 bus sudah sampai di sana. Karena kita juga harus siapkan SPKLU-nya," ujar Budi.

Pembiayaan ini menggunakan akad musarakah dengan maksimal tenor 4 tahun. Selain digunakan untuk mendukung pelaksanaan G20, pengadaan bus listrik ini akan menjadi transportasi umum daerah Surabaya dan Bandung hasil kerja sama PT INKA dan Perum DAMRI. "Iya (akan beroperasi umum) di Surabaya dan Bandung itu penugasan," tuturnya. • **pan**